

**PENDIDIKAN KARAKTER PADA ANAK USIA DINI
MELALUI PEMBIASAAN POSITIF ANAK
DAN KETELADANAN GURU
DI KB SYAMSA AULADINA**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir dalam Bidang
Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)

Oleh :

**Nurul Lailil Istiqomah
NIM 1810410041**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Fax. 441613, 438818 email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Nurul Lailil Istiqomah
NIM : 1810410041
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
Judul : Pendidikan Karakter Pada Anak Usia Dini Melalui
Pembiasaan Positif Anak Dan Keteladanan Guru Di KB
Syamsa Auladina

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **4 April 2022** sampai dengan **30 Agustus 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 29 Agustus 2022

Dosen Pembimbing I

Prof. Dr. H. Supaat, M.Pd
NIP. 196105031987031003

Dosen Pembimbing II

Dzulfikar Sauqy Shidqi, M.Pd
NIP. 199403052020121012



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291) 432677
Faks 441613 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

NAMA : **Nurul Lailil Istiqomah**
 NIM : **1810410041**
 Fakultas /Prodi : **Tarbiyah/Pendidikan Islam Anak Usia D dini (PIAUD)**
 Judul : **PENDIDIKAN KARAKTER PADA ANAK USIA DINI MELALUI PEMBIASAAN POSITIF ANAK DAN KETELADANAN GURU DI KB SYAMSA AULADINA**

Telah diujikan pada **16 November 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag. NIP. 197011032005011004 Ketua/Penguji I	7/12/22	
Dr. Ashif Az Zafi, M.Pd.I. NIP. 199208192019031008 Penguji II	07/12/2022	
Mohtarom, M.Pd. NIP. 197909111011042016 Sekretaris Sidang	07/12/2022	
Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd. NIP. 196105031987031003 Dosen Pembimbing	07/12/2022	
Dzulfikar Sauqy Shidqi, M.Pd. NIP. 199403052020121012 Asisten Pembimbing	07/12/2022	
Dr. M. Nur Ghuftron, S.Ag., M.Si. NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	07/12/2022	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya **Nurul Lailil Istiqomah**, NIM 1810410041 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Juli 2022

Yang Menyatakan,



Nurul Lailil Istiqomah
NIM. 1810410041

MOTTO

“Orang hebat bisa melahirkan beberapa karya bermutu, tetapi guru yang bermutu dapat melahirkan ribuan orang hebat.”

“Guru sejati adalah yang mampu menghidupkan cinta dalam sanubari murid-muridnya untuk mencintai sesama karena Allah *Subhanahu Wa Ta’ala.*”



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur atas rahmat Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* yang telah menuntun hamba-Nya sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir studi skripsi ini dengan baik. Karya ini penulis persembahkan untuk :

1. Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, karena atas ridho-Nyalah karya ini dapat terselesaikan dengan baik.
2. Salam cinta yang mendalam teruntuk kedua orang tuaku, Bapak Abdul Mukhid dan Ibu Suginah yang telah mendidik dan mengajariku banyak hal dalam hidup serta memberikan apa yang saya butuhkan untuk kemudahanku dalam berholabul 'ilmi hingga aku bisa sampai di titik yang Ibuk harapkan sekarang ini.
3. Seluruh keluarga tercinta terutama paktde Suparso yang dengan ketulusan dan cintanya telah ikut serta merawat saya dari kecil dan pernah membantu merampungkan satu tugas kuliah saat saya sakit.
4. Teruntuk kakak laki-laki saya satu-satunya, Akhsanul Muqorrobin dan kedua keponakan saya Aliya Mariyatul Qibthiyah, Adiba Rohmatul Fithriyyah yang selalu menghibur setiap saat.
5. Kepada dosen pembimbing skripsi yaitu Bapak Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd dan Bapak Dzulfikar Sauqy Shidqi, M.Pd yang senantiasa mengarahkan dan membimbing sepenuh hati dan sabar sehingga tugas akhir studi ini selesai.
6. Seseorang yang InsyaAllah menjadi jodoh pendamping dunia dan akhirat saya yang selalu mensupport dan mendoakan saya.
7. Teruntuk seluruh guru SD, MTs, MA, dan para Romo Kyai, Ibu Nyai yang turut dengan ikhlas telah memberikan ilmu dan barokah doanya kepada saya.
8. Sahabat tercinta, Icha, Ishlah, Zumrotun, Husni, Sofi, Laila yang selalu saling support dan memberi semangat agar tidak berputus asa dan terus maju dari dulu sampai kapanpun.
9. Adikku tercinta, Dek Isyfina yang selalu support, saling sharing tentang dunia perkuliahan dan selalu siap menerima keluh kesah selama saya menyelesaikan skripsi ini
10. Teman-teman seperjuangan kelas PIAUD-B 2018 yang sudah menjadi bagian dari perjalanan berholabul 'ilmi di kampus tercinta IAIN Kudus ini dan seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
11. Untuk UKM tercinta, UKM STEC, Miss Aisyah, Miss Adel, Miss Nuria, Miss Hani, Miss Saesa, Icha, beserta adik-adik, senior, dan

teman seperjuangan yang tidak bisa disebutkan semuanya, terimakasih telah menjadi bagian cerita saat di bangku kuliah yang menyenangkan.

12. Kepada seluruh Dosen IAIN Kudus yang telah membekali penulis dengan berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Untaian terimakasih yang mendalam untuk kalian semua, saya persembahkan skripsi ini untuk kalian. Semoga karya sederhana ini dapat memberikan manfaat dan guna untuk kemaslahatan dalam bidang ilmu pengetahuan di masa depan. Aamiin..



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S \ /s\	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z \ /z\	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' Nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَکِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِيّ	'a > lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap		
قَرَع	qar a'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	gairi>
قَرَأَ	qar a'a	الضَّاءُ	al-qad}a>'	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	Syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu> t}jah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi >n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim..

Alhamdulillah Rabbil 'Alamin.. puji syukur penulis panjatkan kepada Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* atas rahmat, taufiq, hidayah, dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar dan penuh kemudahan walau halang rintang pasti ada serta dapat merasakan manfaat ilmu yang tiada batas dan luar biasa pengaruhnya bagi diri penulis. Shalawat serta salam selalu saya haturkan kepada Rasulullah Muhammad *Shallallahu 'Alaihi Wasallam* yang diharapkan syafa'atul udzma nya kelak di Yaumul Qiyamah. Aamiin...

Dengan pertolongan Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, penulis dapat melewati halangan dan rintangan dalam menyusun skripsi yang berjudul **“Pendidikan Karakter Pada Anak Usia Dini Melalui Pembiasaan Positif Anak dan Keteladanan Guru di KB Syamsa Auladina”**, maka tiada yang pantas penulis ucapkan kecuali rasa syukur yang tiada batas.

Selanjutnya, penulis menyadari bahwa tidak cukup hanya bermodal motivasi dan usaha dari diri sendiri untuk menyelesaikan tugas akhir studi ini melainkan banyak sekali pihak yang turut membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Maka sudah sewajarnya Penulis ucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, khususnya kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ahmad Fatah, S.Pd.I., M.S.I. selaku ketua Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd. dan Dzulfikar Sauqy Shidqi, M.Pd. selaku dosen pembimbing yang telah sabar dan bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan, dukungan, bantuan dan persetujuan kepada peneliti sejak awal sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini.
5. K.H. Nur Said, S.Ag., MA., M.AG. selaku Kepala UPT Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyalurkan ilmu yang dipunya dan membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

7. Sri Sofiatun, S.Pd selaku Kepala Sekolah KB Syamsa Auladina Mlati Kidul Kudus yang telah mengizinkan waktu dan tempat untuk penelitian serta memberikan informasi dan data-data yang diperlukan selama penelitian.
8. Orang tua dan keluarga yang telah memberikan bantuan moril dan materiil dalam penyelesaian skripsi ini
9. Seluruh pihak yang terlibat dalam penyusunan dan penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, banyak terdapat kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca senantiasa dibutuhkan dan penulis terima dengan penuh penghargaan dan lapang dada. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya, dan semoga menjadi amal pengabdian terhadap agama, bangsa dan negara.

Kudus, 28 Juli 2022
Yang Menyatakan,

Nurul Lailil Istiqomah
NIM. 1810410041